



野々市市立御園小学校 「笑顔いっぱい」の学校」

# 学校だより

R6. 4. 25  
5 月 号



青葉の美しい季節になりました。風薫る今日この頃、子どもたちは新しい友達、クラスに慣れ始め、元気に学校生活を送っています。



## 入学式

4月8日(月)  
10時より

当日は穏やかな朝となりました。新一年生100名を迎えて行われた第47回入学式。在校生代表である新6年生と共に、心を込めてお祝いをさせて頂きました。新一年生がどんな「みそのっ子」に成長していくのか楽しみにです。



## 学級開き 4月8日(月) 8:20~

ときどきしながらの初日。すてきな出会いとなったようです。



こんなところにも…。  
気持ちが  
そろっています！

はきものをそろえると 心もそろう  
心がそろくと はきものもそろう  
ぬぐとときにそろえておくと  
はくときに 心がみだれない  
だれかがみだしておいたら  
だまってそろえておいてあげよう  
そうすればきっと 世界中の人の心も  
そろうでしょう。

円福寺 住職 藤本 幸邦 氏

## 「みそのっ子議会」 4月17日、24日(水)

子どもたちの自主的活動の活性化に向け、本校では、「みそのっ子議会」に力を入れています。第1回会議では各委員長が目標とその設定理由をしっかりと伝え、運営委員や学級委員はそれを真剣に聞いていました。「自分達の学校は自分達がつくる」という児童の意識を高め、行動する力が高まるよう、学びを進めていきたいと思ひます。

### 児童会目標

笑顔、あいさつ、助け合い  
一人一人が挑戦できる学校！



## 交通ルールを守って安全に！

- 道路を横断するときは、飛び出さず、横断歩道を安全確認してから渡りましょう。
- 自転車に乗るときは、ヘルメットをかぶりましょう。



## ～安心・安全、楽しい連休をお過ごしください～

4月27日から連休が始まります。連休明けに笑顔いっぱい登校できるよう、学校でも「自分で考えて」生活することを指導いたしますが、各ご家庭でもお子さんの体調や、以下のことに気をつけていただきますようお願いいたします。



田んぼに水を入れるため、川の水量が増える時期です

### 様々な事故



交通量も増えます。自転車事故にも気をつけて

### 生活リズム



早寝・早起き・朝ご飯 等

子どもたちは新しい学級にも慣れ、また新たな友達関係を築こうとしています。笑顔いっぱいの学校に向けて、温かな人間関係づくりは大変重要な要素です。子どもたちの主体的な活動を支えることと同時に、教職員一同でいじめの未然防止、早期発見、早期解決に取り組んでまいります。何か気づいたことがありましたら、まずは、お子さんの話を聴いてあげてください。心配なことがあれば、学校にご相談いただければと思います。

